

## 私の留学体験記

広島県立油木高等学校 2年 赤木 真実（あかぎ まみ）

留学期間 令和5年7月28日 ～ 令和5年8月11日（15日間）

留学先 Bundaberg Christian College (Bundaberg, Australia)

### <研修成果>

文法やリスニングの勉強をしても実際自分がしっかり話せているのか不安で研修でもあまり変わらないと思っていました。けど、研修に行く前に比べると英語を使って自分の思ったことを自分の言葉で話してみたいと思いました。ホストファミリーやバディ・友達の話すことがゆっくりならなんとなく聞き取れるようになったと思います。まだまだ分からないことが多いし、翻訳に助けられているけど最初に比べるとできることが増えたと思いました。行く前自分がオーストラリアで生活ができるのか不安で、4.5日目くらいは正直帰りたいと思っていたけど、1週間以上たった時には学校で友達と話すときホストファミリーと過ごすのが楽しくて、10日目にはオーストラリアを離れるのが寂しくて、また会いたいと思える友達が増えてよかったです。

### <課題>

先生が配ったプリント類をもう少ししっかりすればよかったと思ったり、日本に帰ってからお土産をもっと買ってあげればと思いました。それにホストファミリーの家が学校から遠くてバタバタする時があったから、起きる時間とか準備を早くすればよかったと思います。あと、広島からバンダバーグまでたくさん乗り継ぎがあって搭乗口を迷うことがあったし、自分たちで行動することが少なく先生についていくことばかりだったから分からなくても空港のことを調べればよかったし、掲示板やマップを見ることは必要だと思いました。

### <今後>

今回の研修に行ってよかったと思いました。この成果を考査や授業でも出せるように頑張りたいですし、研修前にできなかった検定にもまた挑戦したいです。自分がオーストラリアで迷った時にホストファミリーや学校の先生や友達が助けてくれたみたいに来年オーストラリアから来てくれた時に英語で話せる限りで助けたいと思ったり、後輩に行きたいと思っている子がいたら挑戦できるように手助けをして、行ってよかったと思える後輩が増えたらうれしいです。

